

# Gérald Guillet, René Hutin, Robert Mouter et Maurice Mouter

Chers amis de la Fête des Vendanges de Russin,

Nous sommes heureux de pouvoir vous parler de notre bel évènement qui va au-delà de nos frontières communales. Nous avons évité le pire, car un nouveau comité associatif s'est mis en place pour prendre la relève du comité sortant. Nous sommes très heureux d'avoir repris le flambeau et de pouvoir faire perdurer notre belle Fête des Vendanges de Russin. Mais revenons un petit peu en arrière : nous ne serions pas là si à l'époque nos anciens présidents et membres fondateurs n'avaient pas eu la merveilleuse idée de lancer « la Fête des Vendanges » dans son esprit unique et conviviale telle que nous la connaissons encore aujourd'hui.

Pour cette nouvelle édition, nous souhaitons mettre à l'honneur les anciens présidents et membres fondateurs, qui se trouvent être cette année les parrains de notre bien aimée Fête des Vendanges. Il y a quelques années la Tribune de Genève écrivait un article sur ces personnages qui ont marqué Russin en créant la Fête des Vendanges. Gérald Guillet, René Hutin, Robert Mouter et Maurice Mouter qui sont amis de longue date et membres de la Jeunesse de Russin tentent un pari plutôt fou : celui de créer la fête des Vendanges à l'automne. Rapidement, le succès est au rendez-vous ! Le village et la société s'organisent afin d'accueillir la foule et les citadins se rendent volontiers à la campagne pour y célébrer les vendanges qui caractérisent la saison de notre belle région du Mandement. Petit à petit, des sociétés ont intégré l'organisation. Ce partenariat entre le village et les différentes sociétés a permis de rendre la fête des Vendanges pérenne et de la faire rayonner dans tout le canton.

Année après année, le dévouement et la générosité de nos présidents ont permis de continuer à accueillir dans notre village citadins et villageois du Mandement qui partagent la même passion viticole. Malgré les contraintes accompagnant l'évolution de notre société et la complexité d'organiser un évènement de cette envergure, la flamme de la Fête des Vendanges n'aurait pu briller cette année sans eux. C'est avec une grande gratitude que nous les accueillons en tant que parrains cette année. Leur présence et leur soutien sont un témoignage de l'importance de cette tradition pour la richesse de notre patrimoine villageois et viticole.

Nous vous invitons donc à venir célébrer en ce week-end d'exception au couper du ruban le samedi à 16h30 au carrefour du village pour leur rendre hommage et les remercier pour leur implication car sans eux, depuis 61 ans nous ne pourrions célébrer les vendanges tous ensemble à Russin.

Vive la Fête des Vendanges de Russin, Vive le 61e cru !